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#328 Прямой эфир. Ответы на вопросы. Открытие двух новых центров в Самаре
и Новосибирске.
Эфир 23 августа 2021 года.
Участники:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  КАССИОПЕЯ  и  Центра  Духовного  и
Физического Развития;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по  астральному
миру и его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  -  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,
специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:00 Начало видео.
00:04 Центры «Кассиопея» в Самаре и Новосибирске.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья!
Максим: Всем привет! Смотрю Москва, Ростовская область. Добрый вечер. Как нас
слышно? Из центра Кассиопея в Воронеже (смеется),  ребята,  привет!  Мы чуть-чуть
ниже вас находимся, скоро к вам поднимемся. Супер! Хорошо слышно.
У нас столько много всяких интересных новостей, что я даже не знаю, с чего начать
эфир. Во-первых, хочу вас всех поблагодарить, наших дорогих зрителей! Нас теперь
сто тысяч. Для нас это была очень интересная планка. Мы, наконец-то, подошли к этой
планке.  Теперь  нас  слышит  сто  тысяч  человек.  Для нас  это  очень,  очень  важно,  и
низкий вам всем поклон, что находитесь в доверии к нам, что смотрите нас, изучаете
нас и рассматриваете нас.
Ребята,  всем привет! Кроме того, что у нас есть сто тысяч подписчиков, у нас есть
замечательная  новость  -  у  нас  открылось  два  центра  Кассиопея.  Там  есть
оборудование, которым мы пользуемся в центрах. Это оберон, кроуноскоп, ауробук.
Ребята  вас  могут  посмотреть  в  этих городах.  Это город  Самара.  Самара  привет!  В
Самаре у нас замечательные специалисты. Замечательная семья открыла центр со всем
оборудованием.  У них там есть и биоэнергомассаж,  и оберон, и кроуноскоп.  Самое
главное,  что  они будут  придерживаться  моей просьбы, как  руководителя,  что  один
день в неделю они будут принимать людей полностью на условиях донейшн. Ссылка
на центр под видео. Она находится в описании.
Также у нас открылся филиал в Новосибирске. Да, далеко от Воронежа, но зато тоже
качественно. Вас там тоже смогут принять и на кроуноскоп, и на ауробук, сводить на
Высшее  Я.  Вы сможете поработать  со  специалистом,  с  очень  хорошей репутацией,
отзывами. Новосибирск, привет! Ссылочка и телефоны тоже внизу, под этим видео.
Следующая  новость  у  нас  еще  интереснее!  Как  вы все  знаете,  мы организовываем
ретрит на Байкале. Мы его организовываем с Ламой Итигэловым, с конференцией, с
поездками  по  дацанам.  С  обучающими  практиками  -  утренними,  вечерними.  Будет
очень насыщенный ретрит. Самое интересное, что мы Ирину отправили на одну из баз
на Байкале. Тихтианская база, да Ириш?
Ирина: Да, база планеты Тихт, которая входит в Межзвездный Союз.
Максим: Мы, как всегда, засняли видео. Владимиру Гольдштейну огромное спасибо,
он  всегда  ловит  эти  моменты.  И  мы  уже  засняли  целое  видео  об  ее  посещении
тихтианской  базы,   что  там  происходило.  Самое  главное,  что  всю  подробную
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информацию получат те, кто приедет к нам на байкальский ретрит. Кстати, под этим
видео ссылочка для записи на байкальский ретрит. Надеюсь, там еще свободные места
есть.  Надежда умирает последней.  В любом случае,  вам дадут  обратную связь,  вам
позвонят.
И  самая  тоже  интересная  еще  есть  новость!  Мы,  наконец-то,  разработали  очень
интересный  препарат.  Это  бифидобактерии,  которые  полностью  восстанавливают
микрофлору  человеческого  организма.  Они  разработаны  по  технологиям  с  нашими
межзвездными друзьями. Мы полгода занимались разработкой, изучением, конечно, на
базе  того,  что  у  нас  здесь,  на  Земле,  уже  было.  Об этом препарате  вы  узнаете  на
следующей неделе. Мы сняли целое видео (на) сорок пять минут, где мой помощник
Евгений  и  наш  ученый,  который  помогал  нам  разрабатывать  эту  группу
бифидобактерий,  которые  вам  полностью  будут  восстанавливать  биогеоценоз  и
иммунитет внутренний, и иммунитет всего вашего организма. Каждый раз мы растем,
развиваемся.
Плюс ко всему, сразу после байкальского ретрита мы приезжаем, и я заливаю вместе с
вами фундамент  нашего Центра,  который мы будем достраивать  сразу после зимы,
после нового года. К следующему новому году мы должны уже выйти полностью на
весь Центр, на начальный этап. Это первая стадия, когда мы сможем принимать уже
порядка  пятидесяти  человек  в  Центре  на  тех  же  самых  условиях,  на  которых  мы
принимаем уже здесь в Воронеже. На обучение всем энергопрактикам, контактерству,
передача обратной связи. У нас только донейшн. Не будет в проекте «Кассиопея» цен
на передачу духовных знаний, на обучение духовным знаниям и на духовную работу.
Больше не смею вас отвлекать. Самые основные новости это сто тысяч подписчиков,
два открытых центра, полет Ирины на тихтианскую базу, и мы, наконец-то, выпустили
свою  группу  бифидобактерий.  Я  не  буду  рассказывать.  Вы  посмотрите  видео,  вы
поймете, что мы сделали. Для наших людей, для нашего вида мы создали структуру,
которая  будет  помогать  полностью  восстанавливать  внутренний  и  внешний
иммунитет.
Вижу, галактическую новость в студию! Ребята, всем пока! До встречи на байкальском
ретрите! Ссылочка для записи внизу под этим видео. Насколько помню, там оставалось
два или три места. Звоните и вам, обязательно перезвонят.
Ирина: Бифидобактерии это хорошо. Мы их тоже все пьем.
Максим: Мы уже пропили весь курс. Я полностью избавился от изжоги, которая меня
мучила семь лет. Она не сильно меня мучила, потихонечку. Восстановив биогеоценоз
всего  организма,  я  полностью  избавился  от  этой  внутренней  проблемы,  которая
доставляла  мне  небольшой дискомфорт.  Невозможность  переваривания  пищи –  это
огромное количество информации, которую я, наверное, плохо усваиваю.
Я отвечу.  У нас уже готов сайт, на следующей неделе вы увидите видео, и если вы
захотите их попробовать вместе с нами, потому что у нас полностью весь центр их
попробовал. Перед тем, как давать вам такой эксклюзивный и замечательный продукт,
мы полностью его попробовали на себе,  на всех своих специалистах.  Когда выйдет
видео с бифидобактериями, под ним внизу будет ссылочка, как приобрести.
Ириша, дальше галактическая новость.
 
08:57 Усиление безопасности Земли силами Межзвездного Союза.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Приветствую вас. Меня зовут Ирина Подзорова.
Я являюсь контактером с внеземными цивилизациями.  Сегодня присутствуют  наши
кураторы - ЛиШиони с планеты Шимор, и МидгасКаус с планеты Эслер. Они будут
отвечать на ваши вопросы. Прежде галактическая новость.
(МидгасКаус  говорит)  Я  всех  приветствую.  Совсем  недавно  прошло  очередное



заседание  комиссии  Межзвездного  Союза.  Было  вынесено  решение  о  том,  чтобы
выполнить  предложение  Аштара  Шерана  о  том,  чтобы  с  каждым  специалистом,
который летит на Землю из Межзвездного Союза (МС), из Галактической Федерации
Света  (ГФС),  из  любой цивилизации,  которая  находится  вне Земли,  где  бы она ни
находилась, если она посещает Землю, чтобы рядом находился биоробот.
Максим: Хорошая новость.
Ирина:  Есть  еще  подновость. Это  правило  относится  теперь  абсолютно  ко  всем
гуманоидам, которые посещают Землю. Оно начинает действовать немедленно, после
вынесения такого решения. Это относится и к куратору Ирины - Кирхитону. Он тоже
должен будет брать с собой робота. Обычно роботов для этого предоставляет МС. Так
как  планету  Земля  курируют,  в  основном,  представители  планет  Бурхад  и  Дисару
(особенно это относится к охране Земли), то биороботы будут человекоподобные. Так
что  Кирхитон  теперь  будет  не  один,  а  вместе  с  биороботом,  который  обязан
присутствовать при контакте.
Максим:  Расскажешь после контакта, как выглядит биоробот. Даже попробуй с ним
пообщаться о чем-нибудь. Даже интересно.
Ирина: Это теперь будет ко всем относиться.
Максим: Я  считаю,  что  это  хорошая  новость.  Мы  подошли  к  тому,  что  все
прилетающие  цивилизации  будут  проводить  под  контролем  свои,  условно  говоря,
махинации.
Ирина: Теперь это относится и к представителям планеты Ташиг, и к тем, кто берет
биоматериал  у  землян  для  разных  экспериментов:  генетических,  биологических,
биохимических. Все это будет в присутствии биоробота. Его невозможно отключить.
Максим: Многие не понимают, почему начали давать биороботов.
Ирина: Многим мы не рассказали об этом.
Максим: У  нас  был  эфир,  когда  многие  говорят,  что  Межзвездный  Союз  не
контролирует, что происходит на Земле при посещении других цивилизаций. Поэтому
был поднят вопрос, как это можно проконтролировать. Сейчас мы добились того, что
любое  посещение  Земли  на  летающей  тарелке  любыми  инопланетянами,  будет
происходить под присмотром биороботов.
Ирина:  Еще когда у нас было общее собрание,  когда  представители Межзвездного
Союза,  а  также  представители  Духовного  мира  отвечали  на  вопросы  о  нашей
безопасности (это видео есть на нашем канале), там Аштар Шеран сказал, что вносит
такое предложение. Да, робот-инспектор. И не будет, как в известной повести «к нам
едет ревизор», он будет с ним летать.
Максим:  Кстати, забыл еще одну новость. У нас вышел гимн. Он вышел как раз к
стотысячной аудитории.  Я хочу поблагодарить  всех наших волонтеров,  всех наших
помощников, которые помогали нам писать слова этого гимна и нашу замечательную
исполнительницу. Она знаменитая певица. Ее показывали по телевидению. Я видел ее
выступления. Можете послушать этот гимн. Гимн классный! Слова классные! То, что
надо!  Отражает  внутренний  стержень  самой  Кассиопеи.  Спрашивают,  практику
Аштара пятиминутную будем делать?
Ирина: Практику Аштара?
Максим: Для очищения нашей планеты. Будем делать?
Ирина: Представление планеты и наполнение Светом.
Максим: Давай сделаем. Я считаю, что эта практика нужна.
Ирина: Хорошо. Давайте вначале сделаем практику Аштара.
(ЛиШиони говорит) Мы сообщили о том, что у проекта Кассиопея на Земле появился
собственный  гимн,  который  создан  полностью  сотрудниками  этой  команды.  Теми
людьми, которые находятся в эгрегоре Кассиопея. И музыка, и стихи, и исполнение, и



обработка - все это сделано самими участниками проекта Кассиопея. Мы сообщили об
этом в Межзвездном Союзе и перевели его на другие языки.
Максим: Я хочу сказать, что все, что делается в проекте Кассиопея, делается за счет
людей, которые находятся рядом. Мы их называем волонтерами. Я не могу их назвать
волонтерами, это больше друзья, собратья по духу и родственники. Потому что у нас
уже очень большая команда. После последнего выхода видео она очень пополнилась.
Ребята,  кому  еще  не  перезвонили,  с  кем  еще  не  состыковались,  подождите,
пожалуйста. Пришло больше 250-ти заявок на волонтерство. Ребята не ожидали такого.
Да, Евгения Пан исполнительница нашего гимна.
Ребята, с вами обязательно состыкуются, созвонятся. Мы никого не пропустим. Всем
отзвонимся. Дадим возможность каждому, кто откликнулся на просьбу о волонтерстве,
поучаствовать в нашем проекте. Огромное вам спасибо и низкий вам поклон! Очень
широкая  публика.  Огромное  количество  людей,  очень  разных!  От  юристов,
экономистов, до тарологов, регрессологов. Ребята, низкий поклон!
Я  уверен,  что  мы  построим  центр  и  будем  там  собираться.  Плюс  я  построю  там
научно-исследовательский институт, все, что касается психологии и эзотерики. Дальше
будем расти с вами вместе и развиваться.
 
16:43 Практика очищения ноосферы Земли от Аштара Шерана.
Ирина:  Итак, дорогие друзья. Давайте сделаем практику очищения ноосферы Земли
через короткую медитацию.
Максим: Кошка контролирует прямую трансляцию. Биоробот. Нет, это моя кошка, она
не  биоробот.  Она  живая.  У  нее  даже  есть  душа  –  животная  душа,  которую
контролирует плазмоид. Прости, Ириш, перебил тебя.
Ирина: Давайте проведем практику очищения Земли. Для этого необходимо принять
удобное положение сидя. Закройте глаза. Сначала успокоимся. Сконцентрируемся на
своем  дыхании.  Медленно  сделаем  вдох  и  расслабимся.  Эту  практику  необходимо
делать  в  спокойном  состоянии.  Сконцентрируемся  на  центре  своего  дыхания.  Он
находится  в  груди,  рядом с  вашим сердцем.  Проследите  путь  вдыхаемого  воздуха.
Теперь сконцентрируйтесь там в своем сознании.
Теперь представьте,  что в центре груди есть точка света. Она похожа на маленький
светящийся шарик. Это ваше внутренне солнце. Это ваш центр любви, творчества и
вдохновения.  Он  называется  Духовное  Сердце.  Сконцентрируйтесь  на  этой  точке.
Даже от обычного направления внимания вы видите,  что эта точка начинает расти,
потому что вы на ней концентрируетесь. Я напоминаю вам, что управление энергиями
происходит с помощью дыхания и одновременного представления, которое называется
визуализацией. Продолжаем удерживать внимание на точке. Делаем вдох. Осознаем,
что  вместе  с  воздухом  мы вдыхаем божественную  энергию.  Направляем ее  в  свое
Духовное  Сердце.  Наполняем.  Почувствуйте,  как  этот  шарик  расширяется.  Вам
становится  тепло,  спокойно  и  уютно.  Почувствуйте  себя  в  полной  безопасности.
Теперь с каждым вдохом и выдохом увеличивайте диаметр этого светящегося шара,
пока вы не окажетесь в нем.
А  теперь  представьте  перед  собой  нашу  планету.  Особо  напрягаться  не  нужно.
Представьте ее так, как вы видели ее, например, в форме глобуса или в каком-нибудь
видео.  Представьте,  как  Земля  парит  в  космосе,  как  она  летит  в  пространстве.
Представьте  Землю  среди  звезд.  Вы  в  своем  Духовном  Сердце  находитесь  рядом.
Духовное Сердце – это образ вашего духовного тела.  Так как Дух бесконечен и не
имеет  границ,  он может быть  ограничен  только телом.  Но сейчас  вы находитесь  в
Духовном мире, и границ не существует, поэтому вы легко можете представить себя
больше планеты Земля. Ваше духовное тело мгновенно примет эту форму. Мысленно



протяните руки, просто представьте, как вы это делаете. Физически не напрягайте, не
включайте свое физическое тело. Мысленно протяните руки и возьмите в руки Землю.
Посмотрите на нее внимательно. Рассмотрите ее.
Теперь  выдыхаем,  представляем,  как  наполняем светом Землю.  Посылайте  ей  свет.
Говорите слова от своего сердца.  Я буду говорить свои слова,  вы можете говорить
свои, а можете повторять про себя: «Я есть Свет созидающий. Я есть Свет творящий. Я
есть Свет любящий. Я посылаю Свет своей абсолютной Любви планете Земля. Всем ее
странам, всем континентам, всем океанам. Я очищаю ноосферу планеты Земля своим
Светом. Я прошу моего Ангела-хранителя и Небесного Отца усилить мою энергию для
благого дела».
Хорошо. Теперь вы видите, как из ваших рук идет свет. Направляйте его на планету
Земля в то место, куда подсказывает вам ваше сердце. Если вы видите какие-то темные
пятна или полосы - они свойственны Земле. Направляйте в это место. Теперь смотрите,
как начинает сиять Земля. Это происходит, потому что мы делаем это все вместе. В
групповой медитации наша сила увеличивается во много сотен тысяч раз. Потому что
мы это делаем с открытым сердцем и в энергии любви. Отлично! Наполняйте светом,
пожелайте любви, счастья и просветления всем существам на Земле, на любом уровне
плотности. Этому очень обрадуются все люди, их Высшее Я и все тонкоматериальные
плазмоидные цивилизации.
Отлично. Теперь поблагодарите свое Высшее Я за помощь. Вы чувствуете ответный
поток от Земли. Она чувствует вашу энергию и посылает вам поток благодарности и
гармонии. Вдохните его в себя. Вдох – это намерение принять. Скажите: «Благодарю и
принимаю.  Люблю  и  благословляю.  Обещаю  направить  эту  энергию  на  развитие
безусловной Любви». Запоминайте это ощущение. Запоминайте эту энергию. Хорошо.
Теперь я буду считать от одного до пяти. Когда я скажу пять, вы вернетесь в обычное
состояние  сознания  и  полностью  соединитесь  со  своими  телами.  Один,  два,  три,
четыре,  пять.  Откройте  глаза.  Посмотрите  вокруг.  Медленно  пошевелите  руками.
Возвращаемся в материальный мир.
Итак,  дорогие  друзья,  мы  провели  с  вами  практику  очищения  ноосферы  Земли.
Посмотрите вокруг и сами почувствуйте, как изменилось пространство.
Отлично! Теперь можете писать свои вопросы или впечатления. Кто как желает. Мы
продолжаем прямой эфир.
 
27:52 Пребиотики от «Кассиопеи».
Максим:  Я пока отвечу на пару вопросов. Как зовут кошку?  Кошку зовут  Еся.  По
поводу составления вибрационной карты.  Если у нас найдется  специалист,  который
будет контактировать с нашими межзвездными друзьями, мы ему обязательно поручим
ему это задание.  Составление вибрационной карты – это нелегкое задание.  Каждый
день ее нужно обновлять. Не так все просто.
Вопрос  по  поводу  пребиотиков,  которые  мы  разработали.  Мы  не  сами,  как
«Кассиопея», их разработали. Мы обращались в научно-исследовательский институт, в
лабораторию. Я не буду говорить, при каком предприятии мы это делали, потому что
думаю, что в прямом эфире об этом говорить не нужно.  Это большое предприятие,
которое  занимается  разработкой  пребиотиков  с  тридцатых  годов.  Мы  добавили
технологию, модернизировали ее и получили штамм, который хорошо реагирует  на
кислотную и щелочную среду. Он очень выживаемый в самом организме.
Хочу вам сказать, дорогие злопыхатели, что все денежные средства от продажи этой
продукции  пойдут  на  строительство  центров  по  всему  миру.  Как  бы  вы  мне  ни
говорили,  и как бы вы ни пытались кричать,  что кто-то где-то кого-то разводит на
деньги. Когда еще не было центра, кричали, что вы разводите на деньги, не откроете



центр. Мы открыли центр. Сейчас мы строим центр – опять мы разводим на деньги.
Ребята, прекратите заниматься ерундой! Мы от всей души стараемся и для вас же, кто
пишет всякую ерунду на канале. Вы же сами, когда у вас кончатся деньги, приедете в
наш центр для того, чтобы получать в нем духовные знания. Всем света, всем любви,
продолжаем!
Ирина:  Очень  много  впечатлений  от  практики.  Я  вас  всех  благодарю.  Я  всех  вас
чувствовала, как вы посылали свет, работали. Максим тоже чувствовал всех.
Максим: В самой Москве у нас есть уже небольшой оздоровительный центр. Он есть у
Ивана Йонтена.  У него есть  полностью все  оборудование  для того,  чтобы он смог
посмотреть вас и на обероне, и на кроуноскопе, и на ауробуке. Плюс ко всему, у Ивана
уже есть партия пребиотиков, которые мы разработали. Вы можете их там приобрести,
попробовать,  что  это  такое.  Рассказ  о  посещении  базы  на  Байкале  у  нас  будет  на
следующей неделе. Там целое видео. Я не знаю, на две части оно разбито или одно
видео. Наверное, на две части разбито, по сорок пять минут,  насколько я понимаю.
Будет очень интересно. Но самое интересное получат те, кто приедет на Байкал. У вас
будет возможность лично пообщаться с представителями этой базы, как бы это сейчас
странно, страшно ни звучало.
Ирина: Привезете ли пребиотики, спрашивают.
Максим:  Нет,  в  самолетах  мы  не  можем  такое  большое  количество  везти.  Когда
выйдет видео, вы сможете заказать их по интернету. Мы об этом позаботились, чтобы
каждый из вас мог попробовать все это. Очень хорошие показатели у этих пребиотиков
по поводу работы и борьбы с коронавирусом. Очень хорошие показатели. Я не буду
многого говорить. Вы сами все увидите, сами все прочитаете. Много интересного в том
комплексе, который мы разработали совместно с нашими межзвездными друзьями.
 
31:55 Приближение к уровню Бога.
Ирина: Может ли Душа достичь уровня Бога?
Максим: Хороший вопрос. Может ли Душа достичь уровня Бога?
Ирина:  Сначала нужно понять, что такое уровень Бога? Бог находится за пределами
всех  уровней.  Достичь  его  уровня  не  только  можно,  но  к  этому  призывают  все
духовные учения планеты Земля, и не только. Очень хорошо, коротко и ясно сказал об
этом еще две тысячи лет назад Иисус Христос в таких словах: «Будьте совершенны,
как  совершенен  Отец  наш  небесный»  То  есть,  возможно  достичь  его  уровня
совершенства.  Более  того,  это  не  только  возможно,  но  это  и  предписано  нам,  как
заповедь. А совершенство Божественное только в абсолютной Любви. Только оно есть
великая сила, которая может творить жизнь. Когда ты приближаешься к уровню Бога,
у  тебя  пропадают  все  страхи,  у  тебя  пропадают  все  сомнения.  Ты  полностью
доверяешь этому миру, и тебе доверяет этот мир. Ты понимаешь его, как свою часть.
Это бывает не в эпизодических состояниях просветления или божественного экстаза,
это сопровождает человека каждый день.
 
33:31 Связь человека с космосом. Базы Тумесоута, Шимора на Кавказе.
Максим: Может ли человек, живущий на Земле не иметь связи с космосом?
Ирина: Нет. Земля сама - часть космоса.
Максим: В Адыгее есть база? ЛиШиони, МидгауКаус.
Ирина: Что такое Адыгея? Он не знает названия стран.
Максим: Карта нужна, нужно показывать.
Ирина: На Кавказе есть база? Да, на Кавказе есть тумесоутская, очень крупная база.
Чуть  севернее  тумесотуской базы есть  база  планеты Шимор.  Там сейчас  находятся
шиморцы и представители Гихора. Кавказ я знаю, это горы. Название гор я знаю.



 
34:20 Посуда для хранения воды.
Максим:  В каком сосуде  лучше  хранить  питьевую  воду:  медной,  пластиковой или
стеклянной?
Ирина: Из всех перечисленных лучше в стеклянной, но она непрочная. Лучше хранить
воду в сосудах из любого металла, который не окисляется, например, из нержавеющей
стали или в эмалированной посуде. Можно и в пластиковой, это инертный материал.
 
35:00 Признак повышения вибраций.
Максим: Ирина, почему во время медитации, которую ты сейчас давала, текли слезы?
Ирина: Это признак повышения ваших вибраций. Вы чувствовали прилив любви. Это
нормально.
 
35:15 Радомир. Сварог.
Максим: Радомир – это Дух Иисуса? Я не знаю, кто такой Радомир.
Ирина:  Меня  об  этом  спрашивали.  Мне  скидывали  информацию  о  нем.  Это  был
человек,  который  жил  на  территории  России,  когда  здесь  еще  были  славянские
племена,  до  Рождества  Христова.  Мне  сказали,  что  Радомир  был  контактером  с
Иисусом.  Как  нам недавно  стало  известно,  к  нам недавно  приходил  представитель
плазмоидной цивилизации и рассказал, что славянский Бог Сварог - это так назывался
Иисус Христос.
Максим: Славянский бог Сварог назывался Иисус Христос?
Ирина: У нас была конференция по славянским богам. Скоро она выйдет.
Максим: То есть это еще до прихода самого Иисуса Христа в теле Христа? Или нет?
Ирина:  Да, это еще было у славян. Они существовали и до Рождества Христова. Но
они не знали его, как Иисуса Христа, потому что он еще не приходил.
Максим: Мы сейчас говорим не про личность Иисуса Христа, а про его Дух?
Ирина:  Про  его  Дух.  С  этим  Духом,  еще  до  воплощения  Иисуса  Христа,
контактировали многие, и не только на Земле, но и на других планетах.
Максим: Друзья, у меня к вам есть большая просьба. Как я заметил, на прямом эфире
ставить лайки нет смысла. Все, кто будет смотреть нас не в прямом эфире, ставьте,
пожалуйста лайки, подписывайтесь на наш канал, для того чтобы в дальнейшем вам
приходили  оповещения  о  выходе  нового  видео.  Благодарю  вас  за  вашу  помощь  в
продвижении нашего канала! Чем больше народу нас будет знать, тем большей семьей
мы становимся, тем больше света и любви мы можем принести людям, и тем быстрее
мы сможем построить центры по всему миру.
Ирина: Пишут, мне захотелось прижать Землю к сердцу, как маленького ребенка. Да,
такие чувства возникают.
 
37:35 Ванга.
Максим: Ирина, спрашивают. Ванга, кто она? Только коротко.
Ирина:  Контактер.  Она  была  контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Я
контактировала с одним из ее кураторов, который сейчас находится в воплощении, он
жив. Его зовут Залиатар. Он находится в системе Плеяд. Он плеядианец. Я была у него
на его планете, она называется Раомли в системе Плеяд. Он сказал, что является одним
из ее кураторов. Еще она очень хорошо контактировала с Духовным миром, с теми
людьми, которые даже недавно вышли из воплощения. Она могла с ними поговорить и
передать  послание  людям.  А  то,  что  она  видела  будущее  –  она  видела  один  из
вариантов.  Ей это показывал Архангел Михаил, он был с ней в контакте.  Архангел
Гавриил (Мирах Каунт) был с ней в контакте. Они показывали ей один из вариантов. И



то не всегда по ее просьбе ей показывали, а только если это было полезно людям, их
духовному развитию.
Максим: Как раз заговорили о духовном развитии. Под этим видео есть ссылка на все
проекты «Кассиопеи», которые вам доступны на условиях донейшен. У нас сейчас есть
Менталхилинг,  у  нас  есть  Медитации,  Женские  практики,  Космохилинг,
Космоэнергетика,  Практики  Межзвездного  Союза  на  посещение  в  Астрале  корабля
Аштара. Под этим видео есть общая ссылка на все практики нашего проекта. Если вы
хотите  посетить  нашу  практику,  вы  можете  зайти  по  ссылке,  подписаться  в  чате
телеграмм,  и проходить эту практику на тех условиях,  которые у нас  прописаны в
проекте.
 
39:40 Кто такой Кыдыр ата?
Максим: Кыдыр ата, кто он?
Ирина: Это мусульманский святой.  Меня про него уже  спрашивали.  Он тоже  был
контактером  с  плазмоидными  цивилизациями,  с  Духовным  миром,  в  том  числе  с
исламским  религиозным  эгрегором,  и  не  только.  Он  был  целитель.  Мне  про  него
рассказали  плазмоидные  цивилизации,  что  он  с  ними  контактировал,  и  через  них
исцелял  людей,  и  у  него  тоже  были  пророчества.  Еще  он  занимался  шаманскими
практиками.
Максим:  Судя  по  имени,  да.  В  основном  все  тонкоматериальные  плазмоидные
цивилизации работают с Казахстаном, Узбекистаном, шаманят.
Ирина: Он еще в мечеть ходил, то есть был почитателем исламского эгрегора.
Максим:  То есть,  он был мультирелигиозен,  как и я.  Я отношусь  к христианскому
религиозному  эгрегору,  но  люблю  почитать  и  ислам  (религиозные  моменты),  и
буддизм, и кришнаизм.
Ирина: И православные книги.
Максим: Да. Я во всем вижу одну руку – руку Бога.
 
40:58 Уровни технического развития цивилизаций.
Максим:  В  какой  период  времени  на  Земле  была  наиболее  развитая  технически
цивилизация?
Ирина:  В Межзвездном Союзе,  так  как  это  союз  межзвездный  (само  его  название
говорит  о  том,  что  он  существует  между  планетами,  которые  выходят  в  космос
физически),  абсолютным  критерием  перехода  цивилизации  на  средний  уровень
технического  развития  считается  физический  полет  в  космос.  Если  цивилизация
осуществила  это  самостоятельно,  без  помощи  каких-либо  инопланетных
представителей,  совершенно  самостоятельно  разработала  двигатель,  техническое
обслуживание корабля, его оболочку, наполнители и все это сделали без подсказок, то
с  этого  момента  цивилизация  считается  перешедшей  из  дошкольного  возраста  (из
детского сада) в первый класс. Ваша цивилизация, как известно, достигла этого в 1957-
м году с момента запуска искусственного спутника, потому что если аппарат, даже без
человека, совершил полет в космос, то это уже считается прорывом на новый уровень.
А когда человек полетел - это закрепление такого результата.
Следующий этап, когда цивилизация заканчивает обучение в школе, как у вас говорят.
А какой же будет признак того, что школу цивилизация закончила? Это расселение по
звездной системе.  Это значит  построение  постоянных баз,  во-первых,  на  спутниках
планеты,  если  они  сеть,  и  на  ближайших  планетах  земной  группы.  Для  вас  это
стационарные  базы  на  Луне  и  на  Марсе.  Не  просто  посещение  этих  планет  и
спутников, а создание там базы. Изучение, полеты к другим планетам вашей системы,
планетам-гигантам, на их спутники, и их изучение. С того момента, когда на Луне и



Марсе появятся стационарные объекты земной природы с постоянными жителями не
менее десяти человек, с этого момента будет считаться, что земная цивилизация уже
закончила школу, и переходит на институтское обучение.
 
45:00 Плазмогенератор Кеше.
Максим:  Скажите,  пожалуйста,  плазма,  которую  разработали  от  вирусов,  помогает
людям или нет? Ребята, мы даже сняли с одним из людей, который про эту плазму
рассказывает, видеоролик. Мы ему объяснили, что это плазмогенератор Кеше, как он
работает. Но он попросил не выставлять это видео, потому что посчитал, что мы ему
рассказали какую-то сказку. Мы не можем выставить видео, если человек сам против
этого  видео.  В  видео  было  рассказано  о  генераторе:  с  чем  он  работает,  кого  он
привлекает, кого он призывает.
Действительно, это генератор плазмы Кеше, но не так там все просто. Там создается
Душа  плазмоида.  Это  очень  интересный  процесс.  Там  работают  плазмоидные
цивилизации, которые в дальнейшем помогают вам работать со своим иммунитетом и
справляться с коронавирусом. Да, плазмогенераторы работают. Главное, правильно к
этому  подойти,  и  с  ним  нужно  быть  аккуратнее,  есть  возможность  получить
химические ожоги. Поэтому очень, очень аккуратно с плазмогенераторами.
 
46:20 Петр Гаряев - контактер.
Максим:  Комната Фарадея помогает от ковида? Я не знаю. Мид, знаешь, что такое
комната Фарадея, или надо объяснить?
Ирина: Мы недавно изучали камеру Гаряева. Это то же самое?
Максим: Не знаю.
Ирина:  Фамилия  Фарадей  мне  известна.  Это  ученый  физик,  математик.  Какую
комнату он изобрел?
Максим:  Кстати,  у  нас  скоро  выйдет  видео.  Мы  с  супругой  Гаряева  пообщались.
Очень классное видео! Все увидите. Не буду забегать вперед. Конференция была очень
классная! Вопросы она задавала классные. Вообще, я считаю, что они молодцы! Вот с
ними  можно  поработать,  вместе  поконструироваться.  Единственное,  очень  сложно
объяснить нашу структуру донейшн. Буду пытаться гармонизироваться с Гаряевыми.
Температура тела? Перуанский контакт?
Гаряев был контактером. Что интересно, на конференцию с его супругой приходили
кураторы Гаряева и отвечали на вопросы. Самого Гаряева мы не стали беспокоить.
Потому что очень рано еще его беспокоить, он пока только адаптируется в Духовном
мире.
 
47:55 Развитие цивилизации планеты Эслер.
Максим: Мид, как первые инопланетные цивилизации пришли к духовности? Можно
ли ответить на этот вопрос?
Ирина: А что есть духовность? Имеется в виду наша жизнь без Бога, или как?
Максим: Скорее всего, да. Как вы дошли до того, что на вашей планете прекратились
войны? И были ли войны на вашей планете?
Ирина:  Наша цивилизация произошла от животных, которые в чем-то напоминают
ваших кошек, но только внешне. Это были животные, которые жили в лесах, жили на
деревьях, и, в отличии от кошек, это были растительноядные животные. Они питались
растениями,  и  могли кормить  своих детенышей молоком и растениями.  Потом они
эволюционировали в разумных существ. Исследования показывают, что первая наша
цивилизация произошла в районе около чуть более двухсот миллионов лет назад. Это
была заря нашей цивилизации. В истории были разные правители. Были войны между



ними, но они прекратились задолго до вступления в Межзвездный Союз.
Планета была разделена на регионы влияния тех или иных группировок, которые вели
разную политику. Их было семьдесят восемь. Однажды, руководители этих регионов
собрались  вместе  и  подписали  общий  закон  о  прекращении  всех  войн,  всех
конфликтов. Этот закон был принят, потому что к власти на нашей планете пришли
одновременно  такие  духи,  такие  гуманоиды,  которые смогли  почувствовать  друг  в
друге своего единомышленника, чтобы объединиться.
Максим: То  есть  в  один  прекрасный  момент  на  планете  подписали  пакт  об
объединении и прекращении всех войн?
Ирина: С  этого  момента,  через  сто  двадцать  пять  земных  лет  была  предпринята
попытка объединения военных пятнадцати стран для нападения на другие страны. У
них  были  летательные  аппараты  тяжелее  воздуха,  очень  напоминающие  ваши
дирижабли, только они управлялись с помощью небольших пропеллеров. Остальные
страны высадились на границах этих государств и, применяя насильственные методы
урегулирования этой ситуации, разоружили эти армии. Часть эслеровского военного
десанта  остальных  государств  высадились  в  столицах  стран,  которые  нарушили
договор, и сменили там власть.
Максим: Я понял, это долгая история. Мы можем рассказывать ее весь эфир.
Ирина: Они действовали довольно жестко там.
Максим: Мы  напишем  об  этом  в  книге.  Кстати,  мы  подписали  договор  с
издательством «Эксмо». Еще одна новость. У нас скоро выйдет замечательная книга.
Называется  она  «Дневник  контактера».  Она  будет  доступна  каждому  для
приобретения.
По поводу пятидесятников у нас есть хорошее видео. Вы можете посмотреть и узнать,
кто такие пятидесятники. Заходите на наш канал, подписываетесь на канал, набираете
в поиске слово, и по этому слову вы можете попасть на видео. У нас уже более трехсот
видео. Снято уже практически про все. Мы сейчас думаем, чтобы немножко сменить
позицию канала. Давать больше практик, больше разных конференций, больше разных
культурных моментов.
Ирина:  Больше  разных  бесед. Мид  и  ЛиШиони  предлагали  мне  брать,  например,
какую-нибудь книгу, духовную литературу, читать и рассуждать в эфире.
Максим: Ребята, мы приглашаем для диалога ученых. Не бойтесь! Мы готовы давать
вам обратную связь. Многие уже поняли, что это не шутка. Дорогие ученые, из любой
области знаний, даже из психологии, из технической области, мы готовы с вами идти
на контакт, мы готовы с вами идти на диалог. Мы готовы к сотрудничеству, потому
что мы делаем единое дело.
Наша наука технократична и материальна. Но мы готовы хотя бы попытаться изменить
это и дать информацию, которую мы можем и имеем право передать от представителей
Межзвездного Союза. Мы ждем вас всех. Есть все координаты. Найдите меня лично.
Созвонитесь  со  мной.  Мы  готовы  выйти  на  конференцию  с  абсолютно  любыми
учеными, докторами, научными деятелями и так далее.
 
54:30 Время реинкарнации Души.
Максим: В какое время может реинкарнировать душа? Только в будущее или может в
прошлое?
Ирина:  Иногда может реинкарнировать  в  своем прошлом,  потому что в  Духовном
мире времени не существует. Она может уйти назад по Ленте Времени и воплотиться в
своем прошлом.  Это  бывает  редко.  Только  в  особых случаях,  предусмотренных  ее
личной реинкарнационной программой.
Максим: На самом деле, очень сложный вопрос. В Духовном мире нет времени. Время



– это поток энергии,  который направлен как вперед,  так  и назад.  Плюс есть Лента
Времени. Есть вариации событий по Ленте Времени. Они как вперед, так и назад могут
быть. Многие контактеры ныряют в Ленту Времени и попадают не в то, что реально
было,  а  в  одну  из  реальностей  этих  событий  и  описывают  ее.  Поэтому  столько
непонятного,  нескладного  в  информации  по  прошлому,  по  будущему  и  многому
другому.
С  удовольствием,  приедем  в  Баку  и  в  Украину,  но  для  этого  вам  нужно  будет
созвониться  со  мной.  И хотя  бы,  чтобы человек  100-150 смогли туда  попасть.  Это
должен быть какой-то оздоровительный центр, либо гостиница. Звоните, пишите. Мы
готовы приехать к вам в город, запланировать это мероприятие. Мы сами не успеваем
все это делать. Работы такое количество, что я уже забыл, когда отдыхал.
По хоопонопоно мы уже отвечали, рабочий метод. И про рейки. У нас в центре еще нет
мастера Рейки, которого мы бы взяли в структуру. Мы ждем хорошего мастера Рейки,
который  готов  на  условиях  донейшн  передавать  эти  знания  всем  людям  и  своим
ученикам.
 
56:40 Самая древняя цивилизация во Вселенной.
Ирина:  Какая  самая  древняя  цивилизация  во  Вселенной? Неизвестно,  какая  самая
древняя цивилизация  во Вселенной.  Но в нашей Галактике «Млечный Путь» самая
древняя цивилизация  по времени возникновения  это  планета  Бурхад,  инсектоидные
цивилизации,  планета  Тумесоут.  Они  ненамного  отстоят  друг  от  друга.  Почти
одновременно, с разницей в пару сотен миллионов лет.
Максим:  Давайте  попытаюсь  объяснить.  Есть  Вселенные,  Галактики.  Галактики
сжимаются,  разжимаются  из  тонкоматериального  в  плотноматериальные,
уплотняются,  потом  обратно  разуплотняются,  опять  исчезают,  новые  появляются.
Самые  древние  цивилизации  это  цивилизации,  которые  находятся  на
тонкоматериальных  планах.  Это  самые  древние  цивилизации.  А  из
плотноматериальных  в  нашей  Галактике  это  бурхадцы,  тумесоутцы,  лирианцы,
инсектоиды.
Ирина: И Сириус тоже очень древняя цивилизация.
 
57:53 Контакты с инопланетянами в Южной Америке.
Максим: Расскажите о перуанском контакте семидесятых годов.
Ирина: (Мид, ЛиШиони говорят) Мы слышали, что в районе Перу, в Южной Америке,
в этих годах были очень развитые контакты. Этот контакт был не один. Контакт был с
плеядианскими расами, с Футиссой, с Раомли, с Лашдероном. Не знаю такую планету.
Там было несколько  плеядианских  рас.  Также с  планетами  Пикран,  Тумесоут.  Это
было не только в Перу, но по Южной Америке. Бразилия.
Максим: Это надо отдельно делать конференцию. Когда-то у нас была конференция с
ребятами по перуанскому контакту. Давно-давно мы разговаривали с кем-то из ребят.
Мы не знаем, где эта конференция. Мы с удовольствием еще раз на нее выйдем уже в
более осознанном формате, и с более грамотными вопросами. Если кто-то занимается
перуанскими контактами, есть вопросы, звоните мне, пишите. Вы меня можете найти
ВКонтакте. Я свои телефоны не скрываю, свои координаты не скрываю. Есть почта, на
которую вы можете написать для сотрудничества. Я эту почту всю сам лично читаю.
Пишите, звоните, находите. Будем с вами состыковываться и давать обратную связь.
 
59:37 Кто создал Бога?
Ирина: Очень сложный вопрос. Вы знаете или нет, кто создал Бога?
Максим:  Мы уже сколько раз говорили. Бог есть все. Бог есть вечен. Его никто не



создавал. Он был всегда.
Ирина:  Нельзя  создать  вечное  существо.  Он  является  безначальным  началом.
Источником, который ниоткуда не произошел.
Максим: Для нашего мозга вот такое понимание. По другому мы объяснить не можем.
Может быть, когда мы попадем в Духовный мир, там будет более понятно, кто такой
Бог. Но сейчас можем объяснить только так для нашего понимания, сознания.
Ирина:  Те,  кто  говорит,  что  Дух  тоже  не  имеет  начала,  что  он  не  сотворен  и  не
рожден,  это  идет  чувство  от  того,  что  Дух  рожден  в  Духовном  мире,  а  для
материального мира там нет времени. Поэтому есть понимание, что Дух всегда был.
Это как раз говорит о том, что он существует вне материального мира.
 
01:00:41 Подселенцы.
Максим: Хороший вопрос, но ответ будет не быстрый. Подселенец у человека, это кто
или что?
Ирина: Подселенец.
Максим: Что это за слово – подселенец? И что можно называть «подселенцем»?
Ирина: «Подселенец» - это контакт с какой-то сущностью. Это кто угодно может быть
- плазмоиды, невоплощенные Духи. Гуманоиды подселенцами не бывают, потому что
у них есть свои тела.  Они в них возвращаются.  Подселенец регулярно находится  с
человеком в его поле. Если это плазмоиды, то они делают канал связи, который мы
называем  привязками.  Это  как  нить,  которая  тянется  от  поля  человека  в  мир
плазмоида. Хотя он и не находится все время рядом, но он все время в контакте. Тоже
может иногда называться подселенцем, особенно если он сильно влияет на человека.
Максим:  То  есть  подселенцем  может  являться  и  духовная  сущность,  и
тонкоматериальная  сущность,  и  тонкоматериальная  сущность  с  воплощенным
низковибрационным духом. В каждой ситуации нужно разбираться обязательно.
 
01:02:02 Мити и Капитан Билл.
Максим: Спрашивают, куда пропал Мити? А что Мити куда-то пропадал?
Ирина: Мы не общаемся с Мити.
Максим: Мы не следим за его контактером. Мы не общаемся с Мити, потому что они
не  пошли  с  нами  ни  на  какой  контакт,  не  стали  с  нами  контактировать.  У  ребят
большое  количество  еще  непроработанного  эго.  У  них  там  своя  коммерческая
структура. Они, наверное, не хотят давать возможности быть контактером кому-то еще
на этой планете, кроме Капитана Билла. Насколько я понял их.
Ирина: Я выражала желание и выражаю до сих пор, поговорить с Капитаном Биллом,
с любым его представителем, с любым администратором. Я это говорю при всех. Могу
с переводчиком. Могу в присутствии администратора. Могу наедине.
Максим: Передайте, пожалуйста, у кого есть возможность, передайте Капитану Биллу,
что мы готовы с ним выйти на контакт. Его администраторы нам этого делать не дают.
Если у Вас есть прямой контакт с Капитаном Биллом, мы готовы с ним общаться. Его
администраторы  доносят  какую-то  ложную  информацию,  придумывают  какие-то
обстоятельства ненужного характера, чтобы мы не пообщались с Капитаном Биллом.
Капитан Билл, мы тебя ждем для общения!
 
01:03:30 Вода на Эслере.
Максим: Мид, расскажи, пожалуйста, употребляете ли вы воду, и какая вода на вашей
планете?
Ирина: Да,  конечно.  Мы  употребляем  воду.  Она  необходима  для  нашего  обмена
веществ, потому что у нас есть кровь. Есть у нас жидкая среда организма. Она должна



обновляться,  должна  очищаться.  Например,  на  планете  Эслер  мы  воду  берем  из
природных источников, практически неочищенную. Но она не загрязняется никакими
промышленными  отходами,  потому  что  вся  наша  промышленность  вынесена  за
пределы планеты в космическое пространство или на планеты нашей системы, где нет
обитаемых зон нашей цивилизации. Поэтому у нас остались природные зоны, где мы
можем безопасно брать воду. Считается, что такая природная вода (он мне показывает
сейчас открытый источник), на которую светило солнце, на которую светили звезды,
она  считается  нами  благоприятной  для  здоровья  тела  и  для  повышения  своих
вибраций, потому что мы ее пьем со знанием того, что в нее светил Свет.
Максим: Скажи, пожалуйста, у вас вода такого же состава и свойства, как наша вода
на Земле?
Ирина: Да, конечно, Н2О. Могут быть разные примеси, но они для нас не вредные. 
Максим:  Хорошо.  Спасибо,  большое!  Давайте  еще  один  вопрос.  Помогите  людям
Земли! Ребята, всем, чем можем, помогаем. Я не знаю, что еще надо сделать. Осталось
только сплясать что-нибудь. И практики, и информация, и всевозможные целительские
моменты. Все, что возможно, мы даем. Нет такого, чего мы не даем и того, что мы,
может быть, зажали. Ириша, выбирай какой-нибудь последний вопрос.
 
01:05:54 Свадьбы на Эслере.
Максим: О! Есть ли свадьбы на планете Эслер?
Ирина:  У нас нет такого торжественно мероприятия,  но в день, когда соединяются
судьбы  двух  наших  людей,  мужчины  и  женщины,  мы  приглашаем  близких
родственников и друзей, но не для того, чтобы праздник отмечать, а для того, чтобы
познакомиться, посоветоваться, как вместе жить семьями.
 
01:06:34 Контакты с Богом-Отцом.
Максим: И крайний вопрос, много ли контактеров с Богом-Отцом?
Ирина:  Да. Это значит с Высшим Я. Часть Бога это Высшее Я. И мы часть Бога, но
Высшее  Я  большая  часть  Бога,  потому  что  вы  помните,  что  вы  –  это  тридцать
процентов, а Высшее Я – это семьдесят процентов. Поэтому, с большей частью Бога-
Отца, чем воплощенная часть, много контактеров. Это значит с Высшим Я.
Максим: Ребята, если мы говорим о контакте, то контактеров очень много! Если у вас
есть желание присоединиться к проекту «Кассиопея», познакомиться с нами со всеми
лично,  звоните,  пишите.  Мы  всегда  рады  видеть  новых  членов  нашей  команды,
которые будут пытаться нести тот же Свет, который несем мы на эту планету. Всем
пока! Еще раз вам всем огромное спасибо! Все, что есть у нашего проекта, все заслуги,
это только благодаря вам. Благодаря вашей поддержке, благодаря вашему энтузиазму,
благодаря тому, что вы вместе с нами. Нам с вами очень приятно идти в ногу. Всем
пока, до встречи, до новых эфиров!
Ирина: Всем пока!
 


